

- Les prix du gasoil et de l'essence super vont connaître une légère hausse à partir du 16 avril 2015, a annoncé mercredi le ministère chargé des Affaires générales et de la Gouvernance. Ainsi, le prix du Gasoil et de l'Essence super augmentera de 2 centimes le litre pour passer respectivement à 8,69 DH/litre et 10,37 DH/litre, précise le ministère dans un communiqué sur l'homologation des prix plafonds des carburants pour la période du 16 au 30 avril 2015. Il s'agit de prix de ces produits à la sortie de Mohammedia, précise le ministère.